



Repudia la Cámara de Diputados asesinato de la candidata de Morena en Celaya

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, expresó su repudio al asesinato de la candidata de Morena a la alcaldía de Celaya, en Guanajuato, Gisela Gaytán.

En un mensaje en redes sociales, la congresista señaló que los lamentables hechos obligan a redoblar los esfuerzos para proteger la integridad y la vida de los contendientes en el actual proceso electoral.

La congresista manifestó que ante ese tipo de hechos, el Estado debe actuar con mayor determinación para cumplir su obligación de proteger el ejercicio libre de votar y elegir.

También hizo un llamado a la unidad de los ciudadanos para enfrentar la violencia y al crimen organizado, ello, dejando a un lado diferencias ideológicas y políticas.

“Expresamos nuestro repudio con firmeza al lamentable asesinato de la candidata de Morena, Gisela Gaytán, a la Alcaldía de #Celaya, en #Guanajuato. Este trágico suceso nos exige unir esfuerzos para garantizar la seguridad en el proceso electoral y preservar la integridad de nuestra democracia. El Estado debe actuar con determinación para proteger el ejercicio libre y seguro de la voluntad ciudadana. Debemos estar unidos en la lucha contra la violencia y el crimen organizado, dejando de lado las diferencias políticas en beneficio de la paz y la estabilidad de nuestra democracia”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @MarcelaGuerraNL.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/4/2/repudia-la-camara-de-diputados-asesinato-de-la-candidata-de-morena-en-celaya-633181.html>